

Avances contra el trabajo infantil en Latinoamérica

Siete países de América Latina hicieron "avances notables" para erradicar el trabajo infantil en 2013, pero se destaca la falta de progreso en Venezuela.

Avances significativos

- Chile**
Aprobó la educación gratuita hasta los 18 años de edad
- Colombia**
Amplió su programa de protección social y estableció una unidad de inspecciones contra el trabajo infantil
- Brasil**
Reestructuró su programa nacional contra el trabajo infantil
- Ecuador**
Lanzó un sistema de registro para el trabajo infantil
- Perú**
Multiplicó por 10 las multas a quienes dan trabajo a niños
- El Salvador**
Aumentó su presupuesto para las inspecciones laborales y lanzó una "hoja de ruta" para erradicar el trabajo infantil
- Costa Rica**
Fortaleció sus leyes contra la explotación sexual de niños

Avances moderados

Argentina, Bolivia, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y Paraguay

Avances mínimos

Uruguay, República Dominicana y Haití

Sin avance

Venezuela
Los peores trabajos infantiles son la explotación sexual, la mendicidad y el servicio doméstico

El mundo en cifras




168 millones de niños trabajan en la actualidad


30 % se redujo el trabajo infantil entre 2000 y 2012


50,6 % realizan trabajos peligrosos

Fuente: "Peores formas de trabajo infantil", Departamento de Trabajo de EE.UU.



El trabajo de los niños en la agricultura es el más peligroso y el más común en Latinoamérica